

Fahrende auf Grundstück des Flughafens Bern

Belp, 19. Juli 2021 – Seit Sonntag, 18. Juli 2021 halten sich Fahrende auf dem Parkplatz P21 auf. Die mündliche Vereinbarung betreffend der maximalen Anzahl Wohnwagen wurde seitens der Fahrenden nicht eingehalten. Aus diesem Grund hat der Flughafen Bern die Fahrenden heute Nachmittag aufgefordert, das Gelände bis heute Abend zu verlassen.

Der Flughafen Bern hatte am Freitag, 25. Juni 2021 ausnahmsweise und in Anbetracht der Hospitalisierung eines Familienmitgliedes den Aufenthalt von mehreren Gruppen bis am Samstag, 3. Juli 2021 genehmigt. Mit den momentan anwesenden Fahrenden hat der Flughafen Bern vorerst das Gespräch geführt, vereinbarte Abmachungen wurden jedoch nicht eingehalten. Aus diesem Grund sah sich die Geschäftsleitung des Flughafens zu einer Wegweisung gezwungen und wird keine weitere Kommunikation mit den Fahrenden führen.